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500 chemin de baigne-Pieds 
84000 AVIGNON 
Tel : 04 90 27 04 23 
 

Compte rendu du CSP du 12 octobre 2023 
Par vidéoconférence 

 

Présents : 
 
Hervé Giocanti 
Salma Ghezal 
Hervé Giocanti 
Marie Metayer 
Laura Crégut-Descrois 
Hamid Maghraoui 
Benoit Broisat 
Morgan Labar 
Raphaelle Mancini 
 
Excusée: Léa Le Bricomte 
 
Ordre du jour 
 
- Habiter l’école, faire école, traverser l’école (bilan et perspectives) 
- validation des travaux concernant l’évaluation des enseignements 
-validation du document RSE ( régime spécial d’études) 
- retour sur la réunion recherche du 26 septembre 2023 / état des travaux et projets 
- bilan collaboration SACRe / Festival d’Avignon et propositions de thématiques pour 
l’année 2024  
- point Passe-Murailles 
- BP 2024 : grandes lignes et grands enjeux 
- questions diverses 
 

1. validation des travaux concernant l’évaluation des enseignements 
 
Un travail sur le questionnaire envoyé aux étudiants a été fait il y a un an par Salma Ghezal 
et plusieurs enseignants. Cet outil questionnaire est l’outil attendu des tutelles. 
Le questionnaire sera soumis aux membres du CSP prochainement par Madame Ghezal. 
Pour cette année, il y a eu très peu de réponses des étudiants. Pour le second cycle, très 
peu d’ARC donc peu d’évaluation. 
Pour le premier cycle, il y a trop de questionnaires ( 20 en moyenne) du coup les étudiants 
ont répondu à ce qu’ils souhaitaient. 
 
Madame Ghezal propose des évaluations semestrielles. 
Elle enverra l’évaluation à chaque enseignant pour le cycle 22 -23. 
Les questionnaires pour le cycle 2023 -2024 seront envoyés durant les semaines de bilan. 
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2. Validation du régime spéciale d’étude : 
 
RSE= un document qui cadre le régime spécial d’études. 
Madame Ghezal présente le dispositif et le document cadre aux membres du CSP. 
Les formulaires et présentations du dispositif seront disponibles sur le site internet de l’ESAA 
pour tout étudiant. 
 
Marie Metayer indique que la mise en place d’un RSE est un plus pour les étudiants. Il y a 
nécessité d’avoir un tiers temps supplémentaire pour les étudiants dyslexiques, rappelle 
t’elle. Madame Ghezal rappelle que beaucoup d’étudiants ne connaissent pas ce dispositif 
d’accompagnement ( tiers temps) encore aujourd’hui à l’ESAA. 
 
Le CSP valide la mise en place d’un RSE. Les documents seront soumis au Conseil 
d’administration pour figurer au règlement des études. 
 

3. Habiter l’école, faire école, traverser l’école (bilan et perspectives) 
 
Morgan Labar indique qu’il est satisfait de la semaine réalisée. Le cadre de vie est modifié et 
en évolution à l’ESAA. 
( ex : bloquer le parking, etc. du coup les espaces pelouse sont occupées).   
 
Sur le fonctionnement de la semaine, les ateliers n’ont pas été totalement satisfaisants. Pour 
Benoit Broisat. Néanmoins, les nouveaux arrivants en M1 ont manifesté leur intérêt pour des 
projets collectifs et collégiales. 
 
Pour l’organisation, choix a été opéré d’ajuster in situ et sur place indique Morgan Labar.  
Cela a demandé une agilité importante. Morgan Labar souhaite remercier Salma Ghezal 
pour tout le travail réalisé à cette occasion durant ces 5 jours. 
 
Monsieur Maghraoui demande si on compte le refaire tous les ans. Monsieur Labar 
demande un avis des membres du CSP sur cette question. 
 
Monsieur Maghraoui indique qu’il y a beaucoup de choses à faire à l’ESAA. L’ESAA est un 
vrai terrain de jeu. C’est un vrai atelier. Pour les rentrées prochaines, est il possible de faire 
un pré-programme pour anticiper l’organisation ?  
 
 
Monsieur Giocanti a accompagné les étudiants sur la question des aménagements.  Cette 
dynamique va se dérouler tout au long de l’année. Le groupe de travail est très motivé. Ils 
auront des financements a priori par le biais de la CVEC. 
 
Madame Ghezal remercie Monsieur Broisat et Monsieur Gruppo pour leur accompagnement 
sur les ateliers menés en autonomie. Les étudiants sont en attente maintenant de la 
poursuite des réalisations. Il semble nécessaire de trouver des temps et des aménagements 
pour que ces projets puissent avoir lieu. 
 
Monsieur Broisat indique qu’il serait peut être nécessaire d’intégrer davantage ce type 
d’approche dans les enseignements et non dans le cadre d’une semaine dédiée.  Cette 
philosophie doit être insérée dans le cadre des enseignements. 
 
Madame Crégut indique que la réorganisation des ateliers CR devrait être faite chaque 
année. Cela aide les primo arrivants à investir leurs espaces avant les premiers cours. 
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4. Présentation des grandes orientations du BP 2024  
 
Madame Mancini présente les grandes lignes du BP 2024 et les points de vigilance à venir. 
 
Elle indique que les droits d’inscription seraient maintenus malgré un contexte financier très 
contraint. 
 
Monsieur Broisat demande si la mise à disposition des locaux par la Ville va entrainer des 
charges ou des ressources pour l’ESAA. Il demande ou en est la question de la 
mutualisation des ressources entre école(s) du sud ? 
 
Madame Mancini indique que la convention de mise en disposition est en cours de 
formalisation. A ce jour, la Ville supporte les charges de fluides des locaux de Champfleury. 
L’ESAA supporte celles de Champfleury. Nous espérons que ce dispositif puisse être 
maintenu pour le BP 2024. 
 

5. Etat des travaux lié à la réunion Recherche pour la semaine recherche: 
 
Madame Ghezal indique : 
-que le projet afforfances avance sur l’organisation : 2 jours le jeudi et le vendredi, 
-lundi : objets contagieux 
-mardi : restitution des travaux de recherche de master 
 
Monsieur Broisat indique qu’il faudrait caler les dates de remise des mémoires et les phases 
d’étape notamment pour les M1 et M2. Madame Ghezal va organiser une réunion avec les 
enseignants concernés. Monsieur Labar rappelle que ce calendrier a été arrêté lors des 
réunions pédagogiques de préparation de rentrée et invite le CSP à valider ce calendrier. 
 
Le Conseil scientifique rend un avis favorable sur le calendrier qui avait été proposé et 
travaillé en interne. 
 
Pour la semaine de la recherche, il est intéressant de faire présenter les premiers travaux de 
recherche par les étudiants indique Salma Ghezal. 
Un temps collectif pourra être mis en place pour que les étudiants présentent leurs travaux 
de recherche. 
 

6. informations WS : 
 
Ecole du sud : année blanche. Pas de WS école du sud en novembre par manque de 
financement. 
L’école(s) du sud proposera une journée de travail à Toulon pour travailler sur les 
mutualisations possibles entre établissement en décembre prochain. 
 

7. Demandes spécifiques : 
 
Monsieur Giocanti demande que l’équipe en CR puisse travailler de manière collégiale sur 
des objectifs pédagogiques communs. Cela permettrait de travailler sur les objectifs 
pédagogiques pour chaque année. Cela permettrait d’adapter la grille pédagogique. 
 
Madame Ghezal indique qu’il existe un référentiel de compétences. Il faudra pour constituer 
le document demandé un syllabus de tous les enseignements. Elle demandera aux 
enseignants de CR de lui envoyer ces syllabus. 
 
Une réunion des enseignants qui travaillent sur les questions de CR pourrait être envisagée 
sous la coordination de Madame Ghezal pour avancer sur cette demande. 
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Les autres points non traités seront vus lors de la prochaine réunion du CSP organisée le 2 
novembre 2023 à 16 heures. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


